
Procès-verbal de la réunion ordinaire du Conseil d’établissement de l’école 
Antoine-Girouard, tenue le 4 octobre 2010 au 650, rue Antoine-Girouard à 
Boucherville à 19h . 
 
Présences :  Mmes et  MM  
 Simon  Fleury Marie-Hélène Aubert 
 Francis Patenaude Louise Messier 
 Diane Décarie Lucie Durocher 
 Josée Pomerleau Johanne Lesage 
 Olga Martin Isabelle Gagnon 
 Anne Boucher 
  
 
1. Constatation du quorum  

  Mme Anne Boucher, directrice, constate qu’il y a quorum. 
 La réunion est ouverte. 

 
2. Nomination d’une secrétaire 
 MmeAnne Boucher propose Mme Isabelle Gagnon 
 MmeIsabelle Gagnon accepte. 
 
 
3. Adoption de l’ordre du jour 

AG.10.10.754 Il est proposé par M. Francis Patenaude  d’adopter l’ordre du jour avec 
l’ajout des points suivants : 

 19.2 : Site Web 
 19.3 : Parents sur la cour d’école et stationnement 
 19.4 : Budget OPP 
 

 Projet  d’ordre du jour 
 
 1. Constatation du quorum (article 61) 
 2. Nomination d’une secrétaire 
 3. Adoption de l’ordre du jour 
 4. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 7 juin 2010 et suivi 

5. Parole au public 
 6. Élection pour la fonction 

 6.1 de président 
 6.2 de substitut au président 
        6.3 de secrétaire 
Pour adoption 

 7.    Calendrier des réunions 
8. Règles de régie interne 
9. Projets 2010-2011 (campagne de financement) 
10. Projet à caractère physique 
Pour approbation 
11. Programme « Aide aux devoirs » 
12. Programme « École en forme et en santé »        
13. Programmation des activités éducatives complémentaires 
14. Programmation des activités parascolaires 
Pour information 



15. Retour sur la journée des photos scolaires 
16. Parole à la représentante du comité de parents 
17. Parole à la responsable du service de garde 
18. Correspondance du président 
19. Autres points d’information 

19.1 Cours de musique 
20. Levée de l’assemblée 

 
 La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
4. Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion du 7 juin 2010 et 

suivi 
AG.10.10.755  Il est proposé par MmeDiane Décarie d’approuver le procès-verbal 
  tel que déposé. 
  

 La proposition est adoptée à l’unanimité.    
 
5.     Parole au public 
          Nil 
 
6.     Élection pour la fonction 

    6.1 de président 
AG.10.10.756 Il est proposé par MmeDiane Décarie que M.Francis Patenaude soit 

nommé au poste de président. 
  
 Élu par acclamation. 
 M. Francis Patenaude accepte le poste. 

 
 6.2 de substitut au président  

AG.10.10.757           Il est proposé par MmeJohanne Lesage que M. Simon Fleury soit nommé 
au poste de substitut au  président. 

  
 Élu par acclamation. 
 M.Simon Fleury accepte le poste. 

 
6.3 de secrétaire  

AG.10.10.758           Il est proposé par MmeLouise Messier que MmeIsabelle Gagnon soit 
nommée au poste de secrétaire. 

  
 Élue par acclamation 
 Mme Isabelle Gagnon accepte le poste. 

  
7.     Calendrier des réunions 

AG.10.10.759 Il est proposé par Mme Louise Messier que le calendrier des réunions soit 
accepté.  

 Les dates retenues sont : 22 novembre 2010 – 17 janvier 2011 –  7 février 
2011 – 14 mars 2011 – 11 avril 2011 – 9 mai 2011 – 13 juin 2011. 
La proposition est adoptée à l’unanimité.    
  



8.      Règles de régie interne  
 Dépôt du document des règles de régie interne. Ce point est reporté à la 

prochaine réunion. 
 
 

9.     Projets 2010-2011 (campagne de financement) 
 
 MmeAnne Boucher, directrice, nous informe qu’une somme de 5 800$ a été 

déposée cette semaine pour la levée de fonds. Un autre dépôt sera effectué 
ultérieurement. 

 Suite à notre sondage l’an dernier, une demande de récupération de 
cannette avait été suggérée par les parents. Après discussion il est entendu 
que cette proposition ne soit pas retenue car la manutention des cannettes 
est complexe, les odeurs et les fourmis sont indésirables et les endroits 
pour ranger les cannettes manquent dans l’école. Mme Anne Boucher 
apporte une nouvelle suggestion de vendre des fleurs au printemps comme 
nouvelle levée de fonds. Elle s’informera auprès de l’école de La 
Broquerie pour voir les modalités de cette levée de fonds. 
 

10.     Projets à caractère physique 
 MmeBoucher, directrice, informe les membres du CÉ des futurs projets à 

caractère physique : 
- L’aménagement d’une mezzanine au gymnase ; 
- Changer les portes du gymnase ; 
- Changer les lavabos des toilettes des garçons ; 
- Installation d’un luminaire dans la cage d’escalier près du local des 

services de garde. 
Les demandes sont envoyées, mais l’adoption se fera à la prochaine 
réunion. 

 
11.     Programme « Aide aux devoirs ». 

AG.10.10.760 MmeBoucher, directrice, explique le fonctionnement de l’aide aux devoirs 
et demande au CÉ d’approuver la demande de subvention de 11 509 $ 
pour la mise en place du programme. 

 Il est proposé par MmeOlga Martin d’approuver la demande de subvention 
de 11 509 $ pour l’aide aux devoirs. 

 
La proposition est adoptée à l’unanimité 
 

12.     Programme « École en forme et en santé » 
AG.10.10.761               MmeBoucher, directrice, demande d’approuver la demande de subvention 

de 1 858 $ pour les élèves du 3e cycle dans le cadre du programme «École 
en forme et en santé». Un 500 $ est alloué aux jeux sur la cour. 
Il est proposé par Mme  Marie-Hélène Aubert d’approuver la demande de 
subvention de 1858 $ pour l’École en forme et en santé. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité 



 
13.     Programme des activités éducatives complémentaires 

AG.10.10.762  MmeAnne Boucher, directrice, présente la programmation des activités 
complémentaires pour l’année 2010-2011.  

  Il est proposé par MmeLucie Durocher d’approuver la programmation des 
activités complémentaires 2010-2011. 

 
La proposition est adoptée à l’unanimité 

 
AG.10.10.763  Ergothérapie pour les classes de maternelle.  
  Mme   Anne Boucher, directrice demande que le CÉ vote un montant de 

400$ pour les services en ergothérapie pour les maternelles à partir du 
fonds à destination spéciale. Les parents auront à défrayer un montant de 
35 $. Il est proposé par MmeJohanne Lesage d’approuver qu’un montant 
de 400 $ soit octroyé pour les services en ergothérapie pour les 
maternelles à partir du fonds à destination spéciale. 

 
La proposition est adoptée à l’unanimité 

 
14.       Programmation des activités parascolaires 

AG.10.10.764  MmeAnne Boucher, directrice, présente une activité de danse pour les 
élèves en parascolaire. C’est l’organisme Récré-Action qui organisera 
cette activité qui s’adresse aux élèves du 1er cycle et 2e cycle.  

  Il est proposé par MmeDiane Décarie d’approuver l’activité parascolaire 
danse. 

 
La proposition est adoptée à l’unanimité 

 
AG.10.10.765  MmeJohanne Lesage, technicienne en service de garde présente l’activité 

interécoles de Boucherville. L’activité soccer coûtera 70 $ aux parents. 
Une pige sera effectuée pour les participants (mat. 1re, 2e et 3e). 

  Il est proposé par MmeJosée Pomerleau d’approuver le coût de 70 $ 
demandé aux parents pour l’activité soccer au service de garde  pour 
l’année 2010-2011. 

 
La proposition est adoptée à l’unanimité 

 
15. Retour sur la journée des photos scolaires – 30 septembre 2010 
 MmeDiane Décarie nous fait part du bon déroulement de la journée et de la 

soirée pour cette séance de photo ainsi que du professionnalisme des 
photographes. 

 Merci à MmeDiane Décarie et M.Alain Vézina pour leur implication dans 
ce dossier. Il n’y aura pas de photo de finissant cette année. 

 
16. Parole au représentant  du comité de parents 
 M. Francis Patenaude nous informe sur la recommandation des 

remplacements au poste de commissaire. 



17. Parole à la responsable du service de garde 
 MmeJohanne Lesage a déjà exprimé une demande au point 14. Retour des 

vendredis fous très bientôt au service de garde. 
 
18. Correspondance du président 
 Nil 
 
19. Autres points 
 19.1 Cours de musique 

AG.10.10.764   
 MmeBoucher, directrice , présente une demande de l’enseignante de 

musique à l’effet d’évaluer le volet danse à l’intérieur du volet musique 
dans le bulletin au 1er cycle. 

 Il est proposé par MmeDiane Décarie que l’évaluation du volet danse soit 
incluse dans le volet musique dans l’évaluation du bulletin et qu’un 
amendement soit fait à la résolution A.G.08.09. 

 
 Un vote est demandé :    Pour : 9   Contre : 0 Abstention : 1 
 

La proposition est adoptée à la majorité 
 
19.2 Site Web 
 
Le nouveau site de l’école n’apparaît pas encore lorsque nous inscrivons 
école Antoine-Girouard sur Google. L’ancien site devrait disparaître dans 
quelques semaines. Cette étape relève de la commission scolaire. Le 
nouveau site de l’école est disponible sur le site de la commission scolaire 
(dans établissement). MmePomerleau suggère que le site web soit plus 
utilisé et que les adresses courriel des parents soient une façon d’informer 
les parents.  Madame Boucher donne des informations pertinentes à ce 
sujet. Mme Marie-Hélène Aubert sera l’enseignante qui s’occupera du site 
web avec la directrice et la secrétaire de l’école. M.Pierre Laverdure, 
responsable des sites web des écoles, passera à notre école pour nous 
donner une formation afin que nous puissions faire des mises à jour de 
certains documents. 
 
19.3 Parents sur la cour d’école et le stationnement 
 
MmeBoucher réitère la demande que nous avons faite l’an dernier afin que 
les parents déposent les enfants à l’extérieur de la cour d’école et ne 
demeurent pas sur la cour de l’école. 
En ce qui concerne le stationnement, les membres du CÉ demandent si des 
membres du personnel pourraient organiser  une brigade et distribuer des 
petits billets indiquant de ne pas entrer dans la cour d’école et de refaire 
une affiche «Stationnement strictement réservé au personnel de l’école». 
 
 



19.4 Budget OPP 
 
M. Simon Fleury propose qu’un budget de 400$ soit alloué pour le 
fonctionnement de l’OPP puiser dans le compte à destination spéciale. 
 

 La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
19. Levée de l’assemblée 

AG.10.10.765  Il est proposé par Mme Johanne Lesage  que l’assemblée soit levée à  
  21h07. 
   
  La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 
 
 
 
Anne Boucher   Francis Patenaude 
Directrice  Président du conseil d’établissement 
 


